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Встреча выпускников

Политеховский задор на года

Спустя годы, многие выпускники политеха с удовольствием встречаются с

однокурсниками в стенах альма-матер. Вот и в минувшие выходные выпускники

групп ЭХП 1975 года пришли в ВолгГТУ. О том, как учились и как в дальнейшем

сложилась судьба политехников рассказывает Людмила Владимировна Голубева.

«В 1971 году около ста девочек и два мальчика стали студентами химико-технологического

факультета политехнического института по самой престижной специальности – «Экономика

и организация химической промышленности».

Проходной балл был самым высоким – надо было сдать все предметы (математику, физику,

химию) на отлично! Так как у всех школьные знания были на высоте, учиться было

несложно. Хватало времени на поездки за Волгу, занятия в секциях, комсомольские

субботники на стройках города, уход за деревцами на набережной.

В 1973 году к привычным предметам по экономике и химической технологии добавились

предметы по вычислительной технике, программированию и автоматизированным системам

управления предприятием.

В те годы ЭВМ бурно внедрялись во все сферы производства, поэтому, добавив еще 6 месяцев

к положенным 5 годам обучения, выпускались уже не только экономисты, но и

новоиспеченные специалисты АСУП. Опять мы были на волне удачи.

На предприятиях и в научно-исследовательских институтах такие специалисты были

большой редкостью. Долгие годы многие из нас работали в системе АСУП – программистами,

постановщиками задач. Это было престижно, современно!

Но вот наступили годы перестройки и отечественные разработки в сфере

автоматизированных систем были заменены на стандартные, поставляемые в Россию вместе

с компьютерами. И здесь на выручку пришла наша основная профессия. Как грибы

открывались коммерческие предприятия, и потребность в бухгалтерах, экономистах была

огромной. Политех всегда славился своей сильной подготовкой выпускников, поэтому

проблем с трудоустройством у нас опять не было.

За свою трудовую деятельность мы освоили не одну профессию, среди нас много главных

бухгалтеров банков, коммерческих предприятий, старших налоговых инспекторов,

руководителей экономических отделов, отделов статистики, программистов. Например,

Наталья Быкова занимала должности начальника планового отдела завода технического

углерода и судостроительно-судоремонтного завода.

Елена Сапожкова (Васильева) занимала пост генерального директора одной из компаний

корпорации «УРАЛСИБ»! Среди выпускников трое имеют ученые степени: Евгений Беляев
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стал доктором экономических наук, Галина Ушамирская (ректор Волжского института

экономики, педагогики и права)  – доктор социологических наук, почетный работник

высшего профессионального образования РФ, а Вера Бочарова кандидат экономических

наук.

Сейчас многие из нас, как это принято говорить, на заслуженном отдыхе. Но покой нам

только снится! Этот политеховский задор не дает нам сидеть сложа руки – у всех есть дело

по душе!

Где бы мы не были, мы всегда с любовью и благодарностью вспоминаем нашу альма-матер,

наш дорогой политехнический институт, его замечательных преподавателей, ректоров,

доцентов – всех, кто дал нам путевку в большую жизнь». 
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